



C/Albasanz, 79, Estudios Rock&Pop
28037 · Madrid
Web
escuelamusicapipolopez.com
E-mail
info@pipolopez.com
Teléfono
Telf. Mvl.: 627431580

Escuela de Música Pipo López

“La música tiene el don de acercar a las personas”.

Quienes somos:

La Escuela de Música Pipo López es un espacio de aprendizaje diferente, ubicado en el madrileño barrio de Ciudad Lineal; resultado del sueño de unos apasionados de la música que buscamos satisfacer las necesidades de todos los que quieran estar o seguir en contacto con la música.

La escuela está formada por músicos profesionales con una amplia experiencia en el mundo de la música y la docencia. Sabemos qué es lo que necesita el alumno, cómo se enfrenta a sus miedos e inseguridades y cuál es la mejor forma de convertir esa inquietud en ganas de aprender.

La Escuela:

En la Escuela de Música Pipo López creemos firmemente en los grandes beneficios de la música para niños y adultos, en que la música es mucho más que melodía, ritmo y armonía. Desde la escuela queremos contribuir a que tengáis también la oportunidad de disfrutar de la música y sus grandes beneficios.

Apostamos por la música como un objetivo prioritario como forma de complementar y enriquecer tanto a niños como adultos. Para ello contamos con un amplio contenido de metodologías que pueden ser adaptadas a diferentes edades y perfiles. Ponemos a vuestra disposición facilidades y alternativas viables para adaptarnos a sus necesidades.

De ahí surge nuestro deseo de acercar la música para todos.

Clases y Metodología

En la Escuela de Música Pipo López ofrecemos una amplia gama de clases de instrumentos, adaptadas a las diferentes edades.

- Clases de instrumentos: Bajo, Batería, Canto, Guitarra (acústica, eléctrica, clásica y flamenca) y Piano.
- Clases de Armonía, Solfeo y Lenguaje Musical

La metodología de las clases y actividades está adaptada a las diferentes edades y perfiles de nuestros alumnos. Las clases pueden ser individuales o en grupos reducidos adaptados en edad, nivel e instrumento.

Las clases tienen una duración de una hora y se imparten de lunes a viernes en horario de mañana y tarde, adaptándose a vuestra disponibilidad.

Se recomienda al menos una clase semanal de una hora de duración

Las clases se imparten en la escuela de Música Pipo López. Nosotros os proporcionaremos tanto materiales como recursos necesarios para vuestro aprendizaje, así como los instrumentos la escuela.

A quién va dirigido

En la Escuela de Música Pipo López hay sitio para cualquier tipo de alumno, independientemente de su edad, nivel, sus aspiraciones, su destreza o su experiencia. Desde los más pequeños y adultos que quieran empezar por aprender a tocar su primer instrumento, hasta aquellos que deseen seguir con su formación musical.

¿Cuáles son los objetivos?

- Acercar los beneficios de la música.
- Crear un ambiente de diversión y creatividad
- Inculcar el aprendizaje de conocimientos musicales desde una corta edad
- Aportar un espacio de expresión a través de la música
- Ejercitar el oído musical y el sentido rítmico
- Entrar en contacto con instrumentos musicales
- Aprender canciones e improvisación musical